

Cliousclat

Portes ouvertes à la Fabrique

07 déc. 2020 à 20:02 - Temps de lecture : 1 min



Toute l'équipe de La Fabrique sera présente le dimanche 13 décembre de 14 à 18 h, pour une porte ouverte de l'atelier. Photo Le DL //Jean-Patrice MISPREUVE

La nouvelle est tombée jeudi 3 décembre. Le marché de Noël du Coin est annulé. L'équipe de La Fabrique imagine la déception des organisateurs qui ont travaillé sans compter pour réunir les exposants. Une pensée aussi pour les producteurs et artisans qui se trouvent privés d'un tel évènement à quelques jours de Noël.

Pour aider et soutenir les producteurs/artisans

Mais les organisateurs du Coin, qui ne manquent pas d'esprit d'initiatives, essaient de réagir et de mettre en place une solution de commandes (<https://www.facebook.com/lemarcheducoindrome26/>)

Au niveau de l'atelier de la Fabrique, il a été décidé de maintenir une journée Portes ouvertes le dimanche 13 décembre de 14 à 18 heures. L'atelier sera en fonctionnement, la boutique ouverte, l'atelier de Marie Delafosse sera aussi de la partie, des douceurs seront préparées pour les visiteurs.

Certes, rien ne sera comme un jour de marché... mais l'équipe de la Fabrique, souhaite offrir aux visiteurs la possibilité de les voir travailler et de visiter la nouvelle boutique.

Et une tombola, qui permettra de gagner trois pièces de la boutique, sera organisée jusqu'au 24 décembre.